



デンタル小町が通る

根本京子④

ねもと歯科クリニック院長



いよいよ湘南に夏がやってきました。

我が家では子供たちを連れて先日、近所の夏祭りに出掛けました。綿アメにキンキンに冷えたラムネ、ソーダ味とコーラ味をたっぷりかけたかき氷、たこ焼きに焼そばなどなど。時々患者さんに気付か

れながらも、気にせずこの時とばかりに色々と食べまくり、親子共々夏祭りを満喫しました。

気付けば、柔らかい食べ物

逗子の海岸は本州では一番早くに海開きをしていて、この時期、海水浴のお客さんがたくさん訪れます。

この辺りのメイン道路は渋滞、いつものお店も混んでいて、なんとなく落ち着かないけれど、皆ウキウキした気分。

夏はアロハシャツ

夏といえば、逗子の市役所や銀行、タクシーなど、公共施設は皆、制服がアロハシャツなっています。それに便乗して当院もちやつかり、皆アロハシャツで診療にあたっています。意外と涼しく、スタッフにも好評で、患者さんのうけ

これからは、葉山、逗子、江の島など湘南のあちこちで開催される花火大会が目白押しです。海風を感じながら観る花火はまた格別です。

まだまだ夏を楽しみたいと思します。皆さんも元気に楽しくこの夏を乗り切りましょう。そして、機会があつたらぜひ遊びにいらしてくださいね。

も良い感じ。時期によって、制服を変えるのも、楽しいですね。診療室に流す音楽もハワイアンにして、夏気分を楽しんでいます。

土地柄か、趣味でウクレレを習っている人やフラダンスをやっている人がとても多い気がします。もちろん、サーフ

インやヨットなど、マリンスポーツをやっている人もとても多く、今朝は朝一でどこの波が良かつたなどの情報交換をしています。

診療の前後での会話の内容は、その地域ごとの特徴があるかと思いますが、皆さんは患者さんとどんな会話を楽しんでいますか？